



## Ad hoc Meldung

### Rath AG erweitert Vorstand

In der Erwartung eines verstärkten Unternehmenswachstums hat der Aufsichtsrat der Rath AG beschlossen, den Vorstand durch ein drittes Mitglied zu erweitern. Diese Maßnahme ermöglicht eine klare Fokussierung auf die Bereiche Forschung & Entwicklung, Produktion und Vertrieb & Finanzen.

Zum dritten Vorstandsmitglied wurde per 1.1.2013 Herr Dipl.-Ing. (FH) Jörg Sitzenfrey, der bisherige Konzernverantwortliche für alle Produktionsstandorte, als COO bestellt. Vor seiner Tätigkeit bei Rath war Herr Dipl.-Ing. (FH) Jörg Sitzenfrey mehr als 11 Jahre bei einem großen internationalen Beratungsunternehmen mit Schwerpunkt Produktionsmanagement, Prozess- und Organisationsoptimierung tätig.

Rath Aktiengesellschaft

Der Vorstand

18.12.2012